

## Amenazan a ejidatarios de Potrero representantes de la empresa que introduce el gaseoducto.

Por Amada Contreras Atoyac, Ver.,- Integrantes del ejido Potrero y Anexas denunciaron que fueron amenazados por trabajadores de la empresa Gensa, por oponerse a los trabajos para la introducción del gaseoducto para la alcoholera Central Energética de Atoyac, quienes además les ofrecieron la cantidad de 5 mil pesos, para que dejen de protestar. Tras bloquear los trabajos de excavación que se llevan a cabo en la carretera estatal Potrero-La Concha, los inconformes encararon también al presidente municipal de Atoyac, Agustín Mollinedo Hernández, a quien exigieron que intervenga para que la obra no pase por sus parcelas, debido a los riesgos que representa en ese camino ya deporsí deteriorado por el paso de las unidades de la alcoholera, propiedad del ex diputado Salvador Romero. Antes de que iniciara el evento del recibimiento del presidente de la Liga de Comunidades Agrarias, Carlos Molina Palacios, los inconformes le reclamaron al munícipe, quien a su vez les respondió que él no tiene nada que ver con ese proyecto, pero los contactó con los encargados de la obra para que se sienten a dialogar. "Los ejidatarios lo que quieren es dialogar, ellos no se oponen, pero también no se vale que los amenacen" inquirió el alcalde por teléfono con su interlocutor. Tras el acuerdo, los inconformes dieron a conocer que "estamos en desacuerdo con la introducción del gaseoducto por los riesgos de que pudiera haber una explosión, y porque además es una obra que a nosotros no nos va a traer ningún beneficio". Además, agregaron que "ahorita paramos los trabajos, pero nos amenazaron, diciendo que las tierras son propiedad federal, pero queremos que se sepa que somos 200 ejidatarios y lo que están haciendo es violar nuestros derechos humanos".